

LOCAL | Agricultura

Los últimos avances del sector agrario se darán cita en la XXXV edición de Agropriego

El parque multiusos acogerá esta importante feria comercial, del 18 al 20 del presente mes de septiembre

Redacción

Lunes 14 de septiembre de 2015 - 19:36



Del 18 al 20 de septiembre el Parque Multiusos Niceto Alcalá-Zamora y Torres de Priego acogerá la edición número 35 de Agropriego, Feria de Maquinaria Agrícola, Fertilizantes, Fitosanitarios y Agroalimentaria que organiza el Ayuntamiento de la localidad con la colaboración, entre otros, del Consorcio Provincial de Desarrollo Económico de la Diputación de Córdoba.

En la presentación de la presente edición, la presidenta del Consorcio y delegada de Desarrollo Económico en la institución provincial, Ana Carrillo, ha explicado que “el objeto es propiciar, por un lado, un entorno idóneo

para la toma de contacto de los profesionales del sector agrario y, por otro, dar a conocer un muestrario de innovaciones tecnológicas”.

Carrillo ha manifestado la intención de la Diputación de seguir apostando por la continuidad de este tipo de ferias, “porque estamos ante una oportunidad de promocionar nuestros productos agroalimentarios; por ello colaboramos con 13.000 euros”.

La alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, ha valorado la catalogación especial de la feria por parte de la Junta de Andalucía y ha destacado el hecho de que se haya mantenido durante 35 años. En este sentido, ha apuntado que “en los últimos años el fin era que la agricultura tuviera un lugar de encuentro, sobre todo el sector tecnológico, para presentar innovaciones y que fueran rentables”.

Ceballos ha insistido en que “en un año agrícola complicado por las altas temperaturas y pocas lluvias, es el mejor marco para que especialistas de organizaciones agrarias nos hablen sobre maneras de mejorar el rendimiento en situaciones meteorológicas adversas”. Finalmente, la regidora ha recordado que contará con 120 expositores –de Córdoba, Andalucía y el resto de España- y que habrá actividades con motivo del 20 aniversario de la DOOP de aceite de Priego de Córdoba.

Por último, el delegado provincial de Agricultura, Pesca y Desarrollo Rural de la Junta de Andalucía, Francisco Zurera, ha explicado que el Gobierno autonómico destina 45.000 euros a esta feria, “una oportunidad para promocionar productos agroalimentarios como el aceite de la Denominación de Origen Priego de Córdoba, uno de los más premiados del mundo”. Zurera ha recordado que en el primer semestre de 2015 el balance de exportación de productos agroalimentarios de Córdoba alcanzó los 433 millones de euros. Entre las actividades programadas con motivo de Agropriego hay catas dirigidas de aceites de la DOP Priego de Córdoba, elaboración y degustación de recetas con aceite, desayunos molineros, conferencias sobre el sector, etc.